

El Grupo de Energía de Bogotá solicita a CHEC apagar línea Esmeralda – Irra, lo que afectará el suministro del servicio de energía en algunos municipios de Caldas

- Los municipios que tendrán afectación en el suministro de energía son: Aguadas, Marmato, Salamina, Supía y poblaciones aledañas.
- Esta interrupción de energía se realiza en aras de garantizar la seguridad del personal técnico y viabilizar el desarrollo del " Proyecto de Transmisión Nacional UPME 04-2014 Refuerzo Suroccidental 500 kV", el cual se está ejecutando con el fin de mejorar la calidad del servicio a nivel nacional.

CHEC acatando la solicitud del Grupo de energía de Bogotá, informa a sus usuarios que para los días domingo 22 y lunes 23 de mayo de 2022 se realizará la desenergización de la línea Esmeralda – Irra 115 kV, maniobra que afectará de forma **parcial o total** el suministro de energía eléctrica en algunos municipios del departamento de Caldas.

La empresa con el fin de causar el menor impacto en el suministro de energía, realizó la programación de interrupciones en las siguientes fechas y horarios para estos municipios:

Domingo 22 de mayo: Zona urbana y zona rural de Aguadas desde las 5:30 a.m. hasta las 6:00 a.m.

Lunes 23 de mayo:

Zona urbana y zona rural de Salamina desde las 5:30 a.m. hasta las 6:00 a.m.

Zona urbana y zona rural de Supía desde las 5:30 a.m. hasta las 6:00 a.m.

Zona urbana y zona rural de Marmato desde las desde las 05:30 am hasta las 5:30 p.m.



Cabe anotar que la desenergización de la línea Esmeralda – Irra 115 kV, se realiza por solicitud del Grupo de Energía de Bogotá (GEB) para viabilizar el desarrollo del proyecto de transmisión nacional UPME 04-2014 Refuerzo Suroccidental 500 kV, específicamente con las labores de construcción de una línea de transmisión a 500 kV entre los municipios de Heliconia, Antioquia y La Virginia, Risaralda.

Es importante mencionar que CHEC viene trabajando en la planeación y programación de todas las actividades que esta solicitud exige, tales como la coordinación operativa de maniobras remotas y locales, localización de grupos de trabajo en puntos estratégicos para la atención de eventualidades y despliegue comunicativo y gestión social que minimice el impacto de la indisponibilidad del servicio en los clientes.

Línea Esmeralda-Irra 115 kV es un activo muy importante en el Sistema de Transmisión Regional operado por CHEC por lo que en la indisponibilidad de la línea se pueden presentar afectaciones en las condiciones técnicas del suministro de energía eléctrica en horarios de máxima demanda (especialmente medio día); para esto, la empresa ha dispuesto personal que estará supervisando el comportamiento del sistema para mitigar el impacto de las condiciones adversas que se presenten.

CHEC hace un llamado especial a la comprensión de la situación, considerando que estos trabajos obedecen al requerimiento de un tercero que involucra el desarrollo de un proyecto de interés nacional, que generara grandes beneficios al abastecimiento eléctrico de la región y del país.

Si un usuario quiere conocer si estará sin servicio de energía puede consultar en: <https://www.chec.com.co/interrupcion>.

En CHEC la vida nos mueve

.....
Gracias por Difundir esta Información

Equipo de Comunicaciones CHEC – Grupo EPM

Visita Nuestra Sección MEDIOS DE COMUNICACIÓN en www.chec.com.co
Allí Encontrarás: Políticas de Comunicación – Boletines Informativos – Noticias y Eventos